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We ♥よこすか 

横須賀市選出神奈川県議会議員　
安川有里（やすかわ　ゆり）

・早稲田大学教育学部卒業
・県民企業常任委員会　美しい環境づくり審議会　
・横須賀三浦稲門会　常任幹事
・BBQ連盟認定エキスパート・こども若者応援団 団員
・認知症サポーター　キャラバンメイト

Topics　♡定例会報告　♡かながわの海の魅力について　♡一般質問の骨子
---------------------------------------------------------------------------------------------------

 神奈川県議会第2回定例会報告
　5月15日から7月8日まで（55日間）の神奈川県議会第2回定例会が閉会しまし
た。5月24日、本会議一般質問で登壇しました。今回の質問は3本の柱を設け、7つ

の質問を行いました。
　昨年の12月に一般質問で登壇したとき、今任期中
は最後と思っていたのですが、もう一度、チャンスを
頂きましたので、私らしさを意識して準備しました。
反省点は多々ありますが、30分という限られた時間
の中に、県民の皆さんの声もしっかり届けられたと思
います。
　今回の活動報告書は夏に配布ということで、「③の
神奈川の海の魅力について」を掲載します。

（本会議場で。24年ぶりの女性副議長・小川久仁子さんと貴重な2ショット）
　

 一般質問の骨子（3本の柱と内容）

�活動報告書は毎月発行しておりますが、経費の都合上、お届け出来ない地域がございます。
毎月の配布をご希望の方は、事務所までご連絡下さい。現在ポスティングボランティア募集中！
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　今回の質問は以下の通りです。
①セーフティーネットの拡充について
　⑴新たな生活困難者支援制度について
　⑵困難を抱える子ども・若者への支援について
②いのちを守る施策について
　⑴子宮頸がん予防に関する啓発について
　⑵周産期医療と助産師養成について
　⑶動物愛護の取組みについて
③神奈川の海の魅力について
　⑴海の環境について
　⑵「かながわシープロジェクト」について　
　私が議員になって3年あまり、行財政改革はもちろんのこと、「教育」「いの
ち」「環境」の3分野に特化して力を注いできました。一般質問だけではなく、
常任委員会などでも現場に足を運び、自らの目と心で感じたことを質問に取り入
れてきました。
　次号は「①セーフティーネットの拡充について」を掲載します。質問にあたり
横浜市・京都府、県内の児童養護施設へお話を伺いに行きました。次々号は、
「②いのちを守る施策について」です。12月の一般質問では、HIV対策とB型C型
肝炎から肝硬変および肝がんに移行した方々への支援について伺いましたが、今
回は上記の３点でした。⑴⑵については関係各団体の方に直接お会いして調査を
行い、⑶については川崎市動物愛護センターを視察しました。＊県の施設は視察済
　今回掲載した質問も含めて、これまで私が問題視し、こだわり続けた課題で
す。これからも現場の声に耳を傾け取組んでいきます。
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